



年 組 名前

# 道新でワークシート

室蘭市は9日、今年の大  
型連休期間（4月27日～5  
月6日の10日間）に道の駅  
みたら室蘭など市内の3施  
設を訪れた観光客数を発表  
した。3施設の合計は11万  
1833人だった。

昨年の連休期間（4月29  
日～5月7日の9日間）は  
11万680人で、1泊当たり  
の平均客数を比較すると、  
今年は昨年に比べ9・1  
%減だった。平日を3泊間

地球岬、水族館、道の駅

## GW室蘭観光客 1日平均9%減

挟むなど日の並びの悪さや  
物価高騰に伴う旅行控えな  
どが影響したとみられる。

3施設は地球岬と市立室  
蘭水族館、みたら室蘭。内  
訳は地球岬が1万8274人、  
水族館が1万5126人、みたら  
室蘭が7万8433人だった。

昨年の大型連休中の1日  
当たりの平均客数と、今年  
の平均客数を比較すると、  
地球岬が8・9%減、水族  
館が1・0%増、みたら室  
蘭が10・8%減となつた。  
「ミニ縁日」など、子ども  
向けの企画を実施した5日  
が晴天に恵まれたことなど  
により、水族館のみ1泊平  
均の客数が昨年を上回っ  
た。

(犬飼裕一)

## 最大10連休 今年のGW

今年のゴールデンウィーク（大型連休、GW）は平日3日間を挟んで最大10連休（4月27日～5月6日）となつたが、釧路・根室管内の観光地では物価高に伴う旅行控えなどで客足が伸び悩んだ。

## 釧根管内客足伸び悩む 羅臼のクルーズ前年並み

釧路リゾート（釧路市）  
が運営する釧路市阿寒湖温泉の「あかん遊久の里 鶴雅」では、宿泊客は前年並みだった。コロナ禍前の2019年比では、客室数を減らしたこともあり約4割減ったまま。一方で、訪日客が全体の約5%と2泊ほど伸び、植野和裕・阿寒湖地区営業部長は「欧州からの客が増えた」と手応えも語った。

羅臼町内で観光船2隻を運航する「知床ネイチャーカルーズ」は前年並みの950人が乗船した。同社は「今年はシャチに遭遇する確率が高く、乗客には喜ばれた」という。

前年より苦戦を強いられた施設も少なくなかつた。釧路市中心部のANAクラウンプラザホテル釧路の宿泊客数は、コロナ禍前まで盛り返した前年から約5割

減に。同ホテルは昨年11月に物価高で宿泊料金を値上げしており、伊藤啓太総支配人は「値上げの影響に加え、今年は物価高で遠方への旅行を控える人が多かつたのではないか」とみる。

根室市の春国岱原生野鳥公園ネイチャーセンターは前年同期から22%減、コロナ禍前の19年比では50%減にとどまつた。同センターは「肌寒い日が続いた影響かもしれない。草花の見ごろが続くので、来場者は今後伸びほしい」と期待を込めた。

（佐竹直子、高橋義英、小野田伝治郎）



① 二つの記事を読んで、書かれている内容として最も適切なものを、次の1から4までの中から一つ選んで数字に○を書きましょう。

- 1 楽しい行事があった。
- 2 観光客が減ったところが多かった。
- 3 観光客が増えたところが多かった。
- 4 晴天に恵まれた。

② 二つの記事の両方に載っている【設問①】の解答になった理由を書きましょう。

③ 二つの記事を読んで気になったことをメモしました。あなたなら、どのメモが適切だと考えましたか。次の1から4までの中から一つ選んで数字に○を書き、その理由を書きましょう。

	メモの内容	選んだ理由
1	今年の大型連休は 4月27日～5月6日	
2	「ミニ縁日」を開催した水族館のみ 1日平均の客数が昨年を上回った	
3	欧洲からの客が増えた	
4	5類移行でコロナ禍で行け なかった施設に人が流れている	